

Atemporal

Alberto Núñez



Capítulo 1

Introducción

No sé cómo comenzar, creo que por mi nombre... o algo así. Me llamo Ricardo James, bueno mi nombre es José Ricardo James Powel, pero desde hace varios años no utilizo mi nombre completo.

Desde los dieciséis años que me piden que escriba mi biografía y lo he pensado mucho, pero no había tenido el tiempo para hacerla, bueno, la verdad es que no tenía ganas, no sabía cómo contar mi historia.

Antes de comenzar creo que resumiré un poco de que tratara todo esto. Actualmente tengo veintitrés años, recién cumplidos, ya que es veinticinco de kappa y yo cumplo el quince. Nací en un pequeño pueblo pesquero en 1391, aunque la verdad es que nunca he vivido ahí.

Mis padres se llaman Ricardo James Granjas, creo que ya se dieron cuenta porque mi nombre. Mi madre es María Lestrench Powel Morth y me tuvieron a los veintitrés y veinte años respectivamente, aunque ellos son del bloque sur yo soy nómada. Se preguntan por qué digo que soy nómada. Nací y viví en empalme, en Villarosa , Nogles, Campo Shom, de donde son mis padres y, actualmente en Cabo del este. Además de que tenido la suerte de conocer Mexica, Tierra de paso, Puerta Blanca, El Fuerte, Tierra caliente y puntos circuncisos, eso responde a la pregunta de porque soy nómada.

Bueno el resumen de mi vida se da en el párrafo de arriba, aunque ahora empezaré con la historia que quiero contar. No tengo ni la menor idea de cuantas novias, parejas o amantes he tenido en la vida, y si lo digo así es porque en verdad, simplemente no lo sé. Desde secundaria hasta la preparatoria cometí muchos, muchos, en verdad muchos errores. Esta etapa de mi vida es la que me piden que cuente, pero no lo haré. Mejor contaré la última etapa de mi vida que de una u otra manera ese estúpido pasado me alcanzó y ahora me dejó, creo, que libre, o mínimo eso espero.

Esta historia la comenzaré en mi último semestre de preparatoria, ya que ahí comenzó todo.

Capítulo 2

Ashlyn... Por siempre mi princesa

El 10 de kappa de 1410 comienza esta historia, después de algunos meses de andar con "la loca" como le llamaran mis amigas en el momento que comienzo a escribir.

Ya me encontraba harto de ella. Salí a dar la vuelta, necesitaba dispersar mis ideas y visité a mi conciencia. Siempre que me porto mal vengo y le cuento todo a ella, bueno le contaba.

Estaba sacando mis penas cuando veo que viene Ernesto un vecino de ella que conozco desde ya hace algunos ayeres. Junto a él viene una muchacha, me la presentan su nombre es Ashlyn Torres Caminos, como cualquier otra muchacha que conozco, no me importó, tenía mi mente fija en otros asuntos.

Mario anda paseando a su perro, y se quiere ir. Ashlyn le dice que se quedará a platicar, le decimos que no se preocupe que nosotros la llevamos a su casa y él se va sin más que añadir a esta historia.

Durante esa noche, ella se limita a escucharme renegar de mi novia. En un momento la mamá de mi conciencia le habla, por cierto, ella se llama Leslie aunque le decimos barrios. Barrios se va a atender el llamado de su madre y me deja a solas con Ashlyn.

Ella es un poco sería por lo que intento entablar conversación. La plática es muy amena nada que resaltar. Barrios fuma como puta despechada. Tiene una caja de cigarros metálica, no sé dónde la consiguió, pero es para meter las cajas normales para que no se lastimen al traerlas en el pantalón.

Ashlyn estaba algo nerviosa, creo, termina rompiendo la caja, se asusta que Leslie la regañe y trato de arreglarla. Admito que yo alenté ese miedo sólo para poder reír un rato. Una vez arreglada ella se tranquiliza.

Leslie saca unos helados de su casa y nos los ofrece. Platicando y comiendo estuvimos como una hora más. Peleando con Ashlyn me pone un hielo en mi espalda, no lo soporto, doy un brinco como cuando te quieres bañar con agua fría en invierno. Esa noche peleamos y le pongo la mano en su espalda, mi mano estaba fría por el helado que comía. Debo decir que metí mi mano en su blusa para hacerlo, ella se petrifica, pero no me dice nada. Ya por eso de las once de la noche Leslie se debe meter y me pide que lleve a Ashlyn su casa -claro, no hay problema- no le

miré nada malo, no tenía ninguna intención con esa muchacha. La verdad, es que ella era algo irrelevante para mí, sólo una conocida más.

Le pregunto si no les tiene miedo a las motos, gracias a Dios desde los dieciséis años he tenido mi propia motocicleta. Me dice que no, sube y la llevo a tres cuabras. Se baja, me despido y me retiro a mi casa. En estos momentos vivo solo, nadie me espera en mi casa, bueno a veces mis amigos, pero nada importante.

Al día siguiente de regreso a la rutina, a batallar con "la loca". En mi prepa, ya le eché el ojo a una muchacha, ya sé por quién la dejaré. Esa tarde platicando con Amilkar, mi mejor amigo, la imagen de Ashlyn apareció, no sé porque comencé a pensar en ella.

Este cabrón había andado con barrios ya hacía un tiempo atrás. Le pregunté si la conocía. De primera mano no supo de quien hablaba, cuando se la describí la recordó. Le pregunté su edad, me dice que tiene dieciséis años, yo tengo dieciocho, estoy a cuatro días de cumplir los diecinueve. Está muy bien para mí.

Esa misma tarde vamos con Leslie y le hago la misma pregunta, me responde lo mismo. - no sé si tiene quince o dieciséis. La verdad no estoy segura. - adelante, ya tengo otra candidata, la verdad es que María, o sea la loca, ya no me importa, ya me enfadó, a María la termino tres veces antes de que entienda que ya no andamos.

Por esos días iba a ver un show de motocross en el estadio de la ciudad. Al enterarme rápidamente invito a Leslie, pero con la condición de que invite a Ashlyn. Nunca me contesta. La verdad tenía muchas ganas de ver el show, el único problema es que María se me pega y para acabarla invita a su hermano. No les puse atención en toda la noche, yo solo iba a ver los trucos de las motos.

Días antes le había dicho a Amilkar que en mi cumpleaños no quería novia. Iba a estar solterito. El show de motos fue el catorce de kappa, mi cumple es el quince. Se acaba el espectáculo, llevo a mi cuñado y a María a su casa. Txus se baja del carro se despide y todo termina, tranquilo. Me quedo platicando con María en el carro. Esta es la tercera vez que la termino. Se baja y se va, llego a mi casa más tranquilo, al fin me entendió.

Ahora sí, mi cumpleaños. Amilkar llega desde muy temprano, todo el día anda conmigo. Nos divertimos y preparamos la casa para mi fiesta de cumpleaños. Ya de noche comienzan a llegar amigos a echar desmadre. Llega checo, la verdad me sentía incómodo con su presencia, aun no contaré porque, pero si fue incomodo, aunque yo lo invité para

hacer las paces.

Él trae a sus amigos y al símbolo sexual de la prepa, quien por cierto en unos días más me invitará a salir. Llega Leslie, casi la cuelgo, llegó sola, no me trajo a Ashlyn. Le pregunté por ella y me dijo que había ido a una boda o algo así. Pues ni modo no hay nada que hacer.

Al rato llega una mujer que no sé cómo describirla. Su nombre es Atena. fue mi novia hace ya poco más de un año, sin embargo, no la he dejado de querer. Cada vez que la veo me duele, pero me encanta verla. Ya no es quien anduvo conmigo, pero aun así su rostro y cuerpo son los mismos. No puedo evitar quererla.

La noche transcurre bien, todos se divierten. No pensé que mi fiesta fuera a estar tan bien. Checo saca las "cadenas", con ellas bailamos con fuego, la mayoría de mis amigos lo hacen. Yo aprendí sólo por diversión, aunque ellos lo hacen por dinero. justo en ese momento llega María.

La recibí bien, le dije dame cinco minutos, bailo y te atiendo. Veo que Leslie le habla, cosa que se me hace raro, Leslie no quiere a María. Bailo y la busco, como no la encuentro, le pregunto a Leslie y me dice que no sabe. Le marco al teléfono, me contesta enojada, se peleó con Leslie en esos cinco minutos, le digo que venga, no me puedo ir es mi casa y mi fiesta.

Viene me da un regalo y se retira no quiere quedarse, en ese momento comprendió que en verdad ella y yo ya nada. Regreso a mi casa y a los minutos llega un muchacho amigo de ella, no recuerdo su nombre, es de su trabajo y me la quiere hacer de pedo, pero no se anima. Están mis amigos aquí y mis tres mejores amigos son unos cavernícolas, donde ven putazos se meten, les gusta pelear. A mí nunca me han permitido pelear, son algo así como mis guarda espaldas, este muchacho lo sabe y se va.

El resto de la noche ya no sé más de María. Voy saliendo de mi casa y llega Atena, abre sus brazos y me abraza... no lo esperaba, fue el mejor regalo que me dieron, y lo mejor que me pudieron haber dado. Quise hasta llorar, pero me hice en niño fuerte y no lo hice.

Al ratito llega Amilkar y me pregunta si me gustó mi regalo, no supe que responderle, pero claro que me gustó pendejo, pero estaba en shock. Ya por eso de las tres de la mañana se comienzan a ir, a las cinco ya estaba solo con mis amigos y nos fuimos a dormir, toda una semana adolorido del cuerpo, no es broma, terminamos chuecos, torcidos, coltis, casi deformados, no estaba cansado, lo que le sigue.

Por esos días me hablan del municipio el Lic. Juan Carlos Duran, creo que era algo así como el jefe del departamento de la juventud. Me invitan a participar en una campaña política, la verdad rechazo, pero cuando me

dice quién es el candidato acepto. Pienso que si gana tendré un hueso de donde sacar provecho.

Amilkar, Checo y yo comenzamos a ayudarles, bueno Checo sólo fue la primera vez, creo que nunca arreglamos los problemas. Todos los días tenemos campaña y comienzo a invitar a Leslie, otra vez, quiero que invite a Ashlyn, pero nunca lo hace. Un día si va Leslie y le pregunto por su "amiga" y me dice que va en la tarde a la escuela por eso nunca nos acompaña, y pues no podía hacer nada contra ello.

Una tarde andábamos dando la vuelta y fuimos a casa de Leslie, llegamos y ahí estaba Ashlyn, la noté asustada o esa impresión me dio, se me hizo raro que casi no me habló. Pensé que ya había valido madres, Leslie le dijo algo y ella no quería, así que nos fuimos como a la media hora.

Por aquellos días yo patinaba mucho, recorría toda la ciudad en patines junto a Amilkar, Luis se nos unió tiempo después, recuerdo que íbamos a vernos con los muchachos de la campaña cuando me llega un mensaje...

"Hola, oyes en la noche es cumpleaños de Ernesto, va a hacer fiesta por si quieres venir te voy a estar esperando"

No es verdad... era Ashlyn, ella me mandó el mensaje para invitarme, bueno en realidad, como al año si no es que más, descubrí que había sido Leslie en nombre de Ashlyn, pero el punto es que ella si le había dicho eso, pero no con esas palabras.

Le digo a Amilkar y nos apresuramos a llegar a punto de reunión y nos vamos a Higuera de Zaragoza, un pueblo a unos cuantos kilómetros de aquí. Hacemos nuestro show y les pido que me lleven a mi casa ya que tenía una fiesta, como Amilkar había andado con Leslie y cuando terminaron fue por culpa de este pendejo, sus amigos no lo querían. Ernesto, el cumpleañosero, era uno de esos amigos, así que iría solo.

Bajo del carro a las carreras busco las llaves. Fuera de mi casa tenía dos sillas mecedoras, antes de salir olvidé dejar prendidos los focos para que hubiera luz en la noche y como vivía solo llego y todo estaba en penumbras. Me asusté, me hablan desde una silla y volteo y es María, le pregunto qué estaba haciendo y me dice que esperándome ¿estás loca?

Por qué me esperas así, ¿Qué tal si no hubiera llegado?

Abro la puerta y la invito a pasar. Entro al baño a darme una ducha rápida, al bailar con fuego apestamos a humo. Salgo y no le veo, la busco por mi casa, que la verdad es pequeña, pensé que se había ido. Entro al cuarto que fuera de mis papás, pero desde que vivo solo lo usó para mí, muevo una cortina que tenía para separar el cuarto del closet, ahí está sentada sobre una caja de madera que utilizo para guardar la herramienta.

Quiere arreglar nuestra relación y yo me niego. Comenzamos a discutir y salimos de la casa, le digo que me tengo que ir, toma el manubrio de mi moto y me dice que por qué, no le quiero dar razones sólo repito que me tengo que ir, ella no acepta hasta que, en un momento de enojo, le digo que me tengo que ir, que voy con otra, arranco la moto y me pierdo...

Me sentí mal por unos minutos, luego se me pasa, pensé que si no le decía eso nunca aceptaría que habíamos terminado. Ignoro lo que pasó y llego a la fiesta, dicho, Ashlyn está ahí, Leslie, Ernesto y ella se acercan a recibirme. Ernesto y Leslie sólo me saludaron, me quedé con Ashlyn toda la noche. Esa noche me dio risa, llegaron amigos de la secundaria a interrumpirme, a dos los corrí explicándoles la situación, que bueno que me entendieron.

Platicando con ella de porque no había ido a mi cumple me dice que ella si quería ir, que Leslie la dejó. No se habían puesto bien de acuerdo y se confundieron por eso no había ido. La verdad que bueno que no fue, era un campo minado mi casa ese día, demasiadas mujeres cerca de mí no sería nada bueno para mi futura novia.

Le pregunto su edad, ella ya sabía la mía, ¿Cuántos crees? Me pregunta.- le pregunté a Leslie y a Amilkar y me dijeron que tenías dieciséis, yo también pienso que los tienes- se ríe, eso no me gustó... están unas amigas de ella ahí que también se ríen, ¿Por qué se ríen? Me dice una de ellas que Ashlyn es la más chica de todas. Veo a estas muchachas y son unas niñas, todas deben de ir en secundaria, ¿si ella es la menor que edad tiene? Asustado y sin ganas de saber le pregunto por su edad y me dice trece años...

Trágame tierra y sácame de aquí. Es una niña, tengo diecinueve años y ellas trece, le llevo seis años. Mi mente me dijo es momento de una retirada estratégica. No convencido le pregunté a todos los que estaba ahí y todos me confirmaron la versión de la historia. Platicamos unas dos horas más, hasta que se tenía que ir a su casa, me pidió que la llevara. Íbamos caminando y platicando, aun no podía creer su edad, es una niña, no puedo andar con ella. Platicamos una media hora más fuera de su casa. Notaba que quería que la besara pero no lo iba a hacer, estaba que me cagaba del miedo. Entró a su casa derrotada,

noté todo, pero estaba en shock. Después de dejarle me regresé a la fiesta, me quedé media hora y me fui a mi casa.

Está chiquita, pero la verdad no podía dejar de pensar en ella. Un día iba patinando con Esme, mi mejor amiga, a ella le digo que es mi hermana, Luis nos acompañaba, en ese momento eran novios, eran sus últimas semanas de andar, mínimo legalmente ya que con ellos no se sabe. Les pedí que fuéramos con Leslie, no recuerdo porque, pero tenía algo que hacer con ella.

Estuvimos diez minutos y me dijo que, si podía buscar a Ashlyn y pedir una secadora de cabello que tenía de ella, ni tarde ni perezoso acepté y fui a buscarla. Toqué la puerta de su casa y abrió Da, su hermana de en medio. Me dijo que no estaba, que andaba con sus amigos. Me dio indicaciones de dónde estaba y fui a buscarla. Como Da había dicho, la encontré, le dije lo que me pidió Leslie y platicamos unos minutos ya que Esme andaba enojada y nos tuvimos que ir.

A las dos semanas de mi cumpleaños Katia me invita a salir. Ella es como un símbolo sexual en la prepa, con sólo decir su nombre todos los hombres babeaban, también una que otra mujer lo hacía. Pensaba en Ashlyn, pero también en su edad y me daba miedo, así que acepté salir con ella.

Fuimos a la plaza a pasar el rato, luego la llevé a su casa. Andando con ella me llega un mensaje de Leslie para ir a patinar, dejo a Katia y no me gustó, la verdad me cae muy bien, pero no para andar. Me fui por mis patines y de ahí a casa de Leslie, la patinada fue mentira, no salimos solo platicamos, pero que plática, también estuvo ahí ella. Otro día terminando la campaña volví a ir a "patinar".

Leslie se dio cuenta que la visitaba más que antes y que era por su amiga, el 7 de Lambda del 1410, saliendo de una campaña fui a visitar a Leslie. Ella de inmediato me dijo que fuéramos con Ashlyn, llegamos y no estaba en casa, estaba cuidando a sus sobrinos, Jorge y Angelica. Por un momento pensé que ya no la vería, pero Leslie me dice que vayamos que es a una cuadra de ahí mismo. Llegamos y salió, me vio y se asustó, nos invitó a pasar, y nos sentamos en la sala de su hermana, a que sala, pobre sala.

Comenzamos a jugar con los cojines aventándonoslos, terminamos sentados Leslie y yo en un sillón diferente cada quien y ella en el piso en mis pies ya que la había abrazado y le pegaba con los cojines. No podía resistirme, sabía que me debía portar bien pero no podía, en verdad me gustaba mucho. Toda la noche la estuve seduciendo, a los treinta o cuarenta minutos, Leslie me dijo que nos fuéramos que tenía mucha

tarea.

Nos levantamos de los sillones y le ayudé a levantarse del piso, Leslie en forma burlona abre la puerta y nos dice: los dejaré solos un momento. Sale y cierra la puerta tras de ella. Ella y yo estamos a escasos centímetros de distancia abrazados, tengo desde que llegue seduciéndola, no pensaba hacer nada, pero nunca dije que no haría que ella lo hiciera...

Después de unos segundo me besó... aún lo recuerdo, claramente no era mi primer beso ni mucho menos, pero me estremeció, no quería dejar de besarla y abrassarla. No, no es error ortográfico, la química entre nosotros era tal que sentía como nos quemábamos el uno al otro, no sé cuánto habrá durado.

Leslie toca la puerta y dice que nos tenemos que ir, me despido de ella y me voy serio, no le digo lo que pasó, aunque creo que no fue necesario. Dejo a Leslie en su casa y me regreso a casa de un compañero de campaña donde teníamos fiesta, le cuento a Amilkar lo sucedido y me dice que desde Atena no me veía tan feliz.

Al día siguiente ya la tenía bien estudiada. Sabía a qué hora entraba y salía de la escuela, así que hice lo que todo hombre sensato haría, la espere a la salida de su escuela.

La vi salir, iba caminando con dos amigas y unos muchachos, hablaban algo de que ya no los verían, ella y su amiga iban en segundo año y los muchachos en tercero. Ella no me ve, es su amiga quien se da cuenta y le dice. Llegan a saludarme, platicamos unos cinco minutos y me pregunta que voy a hacer, le respondo que ando juntando unas firmas para la campaña, cosa que sí tenía que hacer, pero no lo hacía. -¿y cuando te desocupes?.- me cuestiona, -pues no tengo nada pensado- Me invita con ellos a pasar la tarde, acepto, se despiden de mí. No sé si fue inercia de ella o que fue, yo le daría un beso en la mejilla, pero ella me beso en los labios, se fue asustada y yo sorprendido.

Fui a casa de Ismael, otro cavernícola, pero no lo encontré, así que busqué que hacer en lo que "hacia lo que le dije", solo no le quise decir que la andaba buscando, acosando. Terminé jugando maquinitas por casi una hora. En la primera media hora me di una vuelta donde me dijo que estaría, pero no había nadie, me regresé a jugar.

Volví ahí y ya estaban. Conocía a algunos así que no había problema. Llegué natural saludando a todos, casi una hora después nos fuimos a otra casa. En realidad, sólo caminamos unos cuantos metros. Rojo, el dueño de la casa entró unos instantes, Mafer la amiga de Ashlyn se va y con ella otras muchachas. Ernesto se queda y se da cuenta que hace mal

tercio así que entra con Rojo dejándonos solos.

Platicamos un rato, la abrazo y le pregunto si quiere ser mi novia, sonrío y me dice que no, pero con la misma viada me besa. Sonrió y le digo -algo me dice que me estás mintiendo- ¿Qué te hace pensar eso? me contesta volviéndome a besar.

No comprendo cómo me hace tanta ilusión. No la tomé en cuenta cuando la conocí y hoy sí. Me asusta su edad, pero no me importa, poco a poco entró en mí y ahora somos novios.

Si alguien me hubiera dicho que esto pasaría no le creería, esta historia apenas comienza aquí.

Capítulo 3

Hola a todos y muchas gracias por estar aquí.

Primero quiero agradecerles por darme la oportunidad de traerles mis historias y que ustedes las puedan leer y compartir conmigo.

Aprovecho para hacer de su conocimiento que todas las historias aquí descritas están conectadas. Todo pasa en el fantástico mundo de la Cuna.

Si les interesa saber más acerca de este lugar los invito a pasar a mi página web y también a pasar por mis otras historias y así adentrarse más conmigo.

<https://janvcorp.wixsite.com/cuentosdelacuna>

¡Saludos y hasta pronto!